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VERBALE n°311 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 16 giugno 

2023 ad ore 20.30, presso la sede amministrativa in Aldeno via del Perer nr 16, con il 

seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale precedente; 

2. Valutazione dei turni irrigui con la presenza dell’acquaiolo Beozzo Patrizio; 

3. Richieste di adesione al Consorzio sul CC di Nomi; 

4. Riperimetrazione del Consorzio: incarico alla Federazione dei Consorzi Irrigui di Trento; 

5. Situazione personale del Consorzio; 

6. Revoca della delibera nr 309 del 20 febbraio 2023: adesioni all’impianto irriguo dei 

Sigg. Baldo Damiana e Coser Giulio; 

7. Acquisto nuovo computer portatile e gestione allacciamento internet; 

8. Richiesta di conversione dell’impianto irriguo da parte del Sig. Battisti Michele di Aldeno 

sulla p.f. 1379/1 in località Maso 

9. Comunicazioni del Presidente; 

10. Varie ed eventuali. 

Il Presidente dott. Dallago Gastone, constatata e fatta constatare la validità della riunione, 

apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Baldo Gianni, Battistotti Enzo, Beozzo Paolo, 

Coser Luciano, Gazza Davide e Gottardi Stefano; assistono i Revisori Sigg. Moratelli Claudio, 

e Enderle Alessandro. 

Viene proposto di inserire un nuovo punto per una richiesta arrivata in data odierna circa 

la conversione dell’impianto irriguo con il sistema a goccia; il consiglio dei delegati approva 

e quindi si passa alla trattazione dell’OdG.  

ad 1 Approvato ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa riunione il verbale nr 310 

preventivamente inviato ai Consiglieri e Revisori; 

ad 2 si riprende il punto 4 del verbale precedente circa la gestione dei turni irrigui, ovvero 

valutare la durata degli stessi. Il Consiglio per il momento non ritiene di modificare la durata 

e gli orari dell’irrigazione a pioggia perché non ci sono dati sufficienti per organizzare il 

tutto. 

Per quanto riguarda la gestione della goccia si stabilisce che l’utilizzo è vincolato nella fascia 

oraria 12-18 con turno massimo di due ore. Anche la gestione della goccia deve essere 

autorizzata di volta in volta dall’acquaiolo. 

ad 3 In Presidente riferisce dell’incontro tenutosi il 25 maggio scorso presso la sede del 

Consorzio con la presenza del delegato Enzo Battistotti e con alcuni agricoltori della zona 
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di Nomi che hanno richiesto informazioni circa l’adesione al consorzio e successivamente 

hanno firmato le richieste di adesione.  

Le proprietà interessate sono le seguenti: 

consorziato ppff  superficie  tipologia ppff 
    

Delaiti Flavia totale 3.496  irriguo 
 265/19 3.496   

Delaiti Flavia totale 2.010  non irriguo 
 1019/9 2.010   

Delaiti Rina (ZOLIN) totale 286  irriguo 
 32 286   

Battistotti Annamaria totale 3,425  irriguo 
 841 3.306   

 866/5 119   

Battistotti Eddi totale 2.665  non irriguo 
 858/1 2.665   

Battistotti Mario totale 3.402  non irriguo 
 814/3 1.724   

 814/4 1.678   

Chiusole Domenico totale 5.384  irriguo 
 8 2.784   

 9 665   

 10 1.935   

Pedron Gabriele totale 874  irriguo 
 817 694   

 1006 180   

Pedron Gabriele totale 3.226  non irriguo 
 814/2 3.226   

    

totale superficie   24.768   

 

I succitati proprietari si sono altresì dichiarati disposti ad accollarsi le spese di 

riperimetrazione (244,00 euro/cad.) ed a rifondere le spese di ammortamento 

preventivamente versate dagli altri consorziati pari a 8.000 euro/ettaro 

Nel corso della riunione è stata richiesta al Presidente la possibilità di pagamento delle 

quote di ammortamento diluite su più anni anziché in unica rata. Il Consiglio delibera ad 

unanimità che le quote di ammortamento siano rateizzate in tre anni a partire dal febbraio 

2024. 

Con queste premesse il Consiglio delibera ad unanimità di procedere con l’iter di modifica 

del perimetro consorziale cercando di indire l’assemblea prima della fine dell’estate. Si 
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incaricano Presidente e segretario a rapportarsi con la Federazione dei Consorzi Irrigui di 

Trento e con la P.A.T. per il buon fine dell’iniziativa. 

ad 4  In merito alla delibera di cui al punto 3 del presente verbale, esaminata la proposta 

della predisposizione della pratica di riperimetrazione inviata dalla Federazione dei Consorzi 

Irrigui e di Miglioramento Fondiario di Trento, il Consiglio dei Delegati ad unanimità delibera 

di conferire l’incarico alla Federazione stessa al costo di 1.708,00 euro IVA compresa. 

ad 5 L’acquaiolo Sig. Beozzo Patrizio non è riuscito a partecipare al corso di 

aggiornamento di primo soccorso il giorno 8 maggio u.s. organizzato dalla Federazione dei 

Consorzi Irrigui, per cui la stessa ci ha addebitato il costo di euro 122,00 come da 

regolamento. All’acquaiolo è stato fatto presente che tale costo gli sarà addebitato e che 

comunque essendo il corso obbligatorio lo dovrà recuperare. Per questo si è provveduto 

alla sua iscrizione ad un nuovo corso che si terrà il 20 giugno presso Progetto Salute a 

Trento. 

Il Consiglio prende atto e delibera l’addebito del costo di 122,00 euro quale trattenuta sulla 

prossima paga di giugno. 

ad 6 Esaminate le comunicazioni di rinuncia all’allacciamento all’impianto irriguo di Aldeno 

da parte dei Sigg. Coser Giulio e Baldo Damiana, il Consiglio prende atto e revoca la propria 

delibera nr 309/3 del 20 febbraio ultimo scorso. 

ad 7 Considerato che l’attuale computer in dotazione al Consorzio manifesta da qualche 

tempo disfunzioni gravi che pregiudicano il lavoro, si delibera ad unanimità l’acquisto di un 

nuovo altro computer portatile modello SURFACE STUDIO i7/16/512 proposto dalla ditta 

Solution Tech di Rovereto al costo di 1.852,00 + IVA. 

Inoltre, il segretario fa presente che attualmente il Consorzio ha una linea internet 

aziendale con traffico garantito a 20 mega che costa 67,10 euro/mese ovvero 805 euro 

all’anno. Ora è presente la connessione veloce con fibra, ma per gli Enti senza fine di lucro 

il canone arriva a 98 euro/mese. A questo proposito il segretario propone di attivare 

personalmente una linea da 2,5 giga con 500 mega in upload e dividerci il costo di 702 

euro/anno. 

Il Consiglio approva e dal prossimo anno verrà rimborsata la cifra di 350 euro/anno al 

segretario. 

ad 8 il Consiglio analizza la richiesta del Sig. Battisti Michele residente in Aldeno (TN) via 

25 Aprile n. 3, per l’allaccio alla distribuzione con il sistema a goccia del proprio fondo, già 

inserito nell’impianto irriguo consorziale, identificato dalla p.f. 1379/1 sita nel CC di Aldeno 

in località Maso e di complessivi 1.865 mq. 

Il Consiglio approva la richiesta ad unanimità, con le seguenti prescrizioni: 
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I lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico del richiedente ed 

in accordo con l’acquaiolo Sig. Beozzo Patrizio (tel. 338 4778264) con il quale concorderà i 

tempi e le modalità di allacciamento. 

L’eventuale rimozione degli irrigatori esistenti non dovrà danneggiare i fondi limitrofi, 

lasciando porzioni di superficie non coperte dall’irrigazione. 

Qualora lo spostamento degli irrigatori lasciasse, ai proprietari confinanti porzioni scoperte, 

è fatto obbligo di dotare di irrigazione i suddetti fondi utilizzando irrigatori a settore o altro 

in accordo con il proprietario del fondo stesso ed il Consorzio. 

Le particelle fondiarie in questione saranno assoggettate a contribuzione pari alle spese di 

manutenzione e gestione stabilite annualmente dal Consiglio dei Delegati. 

L’utilizzo dell’acqua anche con il sistema a goccia sarà vincolato ai turni stabiliti dal 

Consorzio stesso. 

ad 9 Il Presidente relaziona circa l’assemblea delle Federazione dei Consorzi di 

Miglioramento Fondiario che si è tenuta ieri: il concetto centrale della riunione per tutti i 

relatori è stato incentrato sul risparmio dell’acqua e sulla necessità che l’Ente pubblico 

sostenga economicamente i progetti presentati dal territorio trentino anche attraverso la 

Federazione. 

 

Alle ore 22e45, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Emiliano Beozzo  dott. Dallago Gastone 
 

 
 


